

La famille de Werner **Schelling** en Suisse alémanique
sa compagne Anastasia **Nguekam**
ont l'immense tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Werner SCHELLING

doyen en Suisse des transplantés du cœur et cela depuis 34 ans
dans sa 81e année, le 6 avril 2020.

Toute la famille et sa compagne remercient chaleureusement la Clinique des
Grangettes pour les soins palliatifs, l'IMAD des Eaux-Vives qui l'a accompagné
avec beaucoup de tendresse et cela pendant 5 ans.

Pas de fleurs mais un don à l'IMAD pour son dévouement.